
COMO EU DEVO ENFRENTAR MINHAS LUTAS?  
Mt 11:1-6 
“Ora, tendo acabado Jesus de dar estas instruções a 
seus doze discípulos, partiu dali a ensinar e a pregar 
nas cidades deles. 
Quando João ouviu, no cárcere, falar das obras de 
Cristo, mandou por seus discípulos perguntar-lhe: És tu 
aquele que estava para vir ou havemos de esperar 
outro? E Jesus, respondendo, disse-lhes: Ide e anunciai 
a João o que estais ouvindo e vendo: os cegos vêem, 
os coxos andam, os leprosos são purificados, os surdos 
ouvem, os mortos são ressuscitados, e aos pobres está 
sendo pregado o evangelho. E bem-aventurado é 
aquele que não achar em mim motivo de tropeço.” 
 
 
INTRODUÇÃO: Gente, eu tenho uma confissão a fazer: 
O cliente evangélico é o tipo de cliente mais chato que 
existe!  
 
Como vocês sabem temos uma empresa de cursos que 
atende o público evangélico… Meu Deus, como é difícil!  
 
Devo dizer que obviamente existem excessões… Mas 
no geral, eles são intransigentes… Alguns são mal 
educados… E basicamente são super exigentes…  
As coisas precisam estar 100% em ordem, por causa 
do testemunho.  
A entrega do correio, tem que chegar no dia certo, por 
causa do sim, sim, não não!  
Muitos gostam de ser chamados pelos títulos e não 
pelos nomes…  
 



Enfim… o povo que deveria ser mais misericordioso, é 
o mais arrogante!  
O povo que deveria ser o mais compassivo… É o mais 
ignorante!  
O povo que deveria ser o mais amoroso, é o mais 
rigoroso!  
 
As frases são:  
“Crente não pode falar assim”  
“Crente tem que atender o telefone falando Paz do 
Senhor!” 
“Crente tem que ter calma pra atender as pessoas!” 
 
Olha só… Se você estiver pensando em empreender, e 
para isso você prefere o público evangélico… Então 
pense bem, ore sobre esse assunto, ouça bem esse 
sermão e depois decida!  
 
 
 
Bem, o texto que lemos, é um momento conhecido do 
Evangelho: João está preso, e por algum motivo, ele 
tem dúvidas sobre Jesus… E por isso ele manda alguns 
de seus discípulos perguntarem para Jesus se ele era o 
Cristo ou se deveriam aguardar outro.  
 
Pronto… Essa pergunta de João, já gera 
questionamentos intermináveis sobre o caráter de João:  
“ Mas como assim… Ele está duvidando?” 
“Ué, como pode o próprio João Batista ficar em dúvida, 
não foi ele que batizou Jesus?” 
“Como pode um homem como João ficar em dúvida 
sobre Cristo?” 



“Pastor, como devemos entender esse texto?” 
 
 

1- GENTE, SER CRISTÃO É SER 
CONDESCENDENTE! 

 
1- GENTE, SER CRISTÃO É SER 
CONDESCENDENTE!  
 
A- Em nosso meio existe uma realidade cruel: No 
pecado que se tem vitória, não se tem misericórdia!  
 
Isso significa que quando a pessoa domina um pecado 
e consegue ser vitoriosa contra ele… Logo, ela não 
perdoa quem cai naquele pecado…  
 
Acho que a pessoa pensa assim: Bem, se eu consigo 
vencer esse pecado, então você também tem que 
vencer… Eu não posso aceitar como crente quem não 
vence isso que é tão fácil pra mim!  
 
 
 
B- Em nossa mesa de comunhão temos irmãos assim… 
Que venceram a imoralidade e por isso não aceitam 
uma pessoa que caiu em um pecado que tenha a ver 
com a moralidade sexual por exemplo!  
 
Ou é relativamente comum termos na mesa de 
comunhão irmãos que nunca atrasaram uma conta… E 
por causa disso, eles não aceitam na comunhão 
pessoas que tem o nome sujo no Serasa!  
 



Vitórias que os deixam intransigentes…  
Vitórias que endurecem seus corações… 
Vitórias que congelam suas almas e suas atitudes…  
 
 
C- Hoje na caixinha de perguntas do Instagram uma 
pessoa perguntou assim:  
“Raabe mentiu para salvar o povo, e parece na Bíblia 
que Deus aprovou sua atitude, como fica isso?” 
 
E nós que já mentimos para não salvar ninguém de 
nada… E Deus é sempre compassivo e misericordioso, 
não é verdade meu irmão!  
 
Abraão mentiu sobre sara ser sua irmã…  
Mas e que já mentimos não para salvar a vida de 
ninguém… Mas para ocultar coisas feias… E Deus 
sempre longânime e compassivo…  
 
Mas Noé tomou vinho e parece que ficou bêbado!  
Cara, você já leu sobre o dilúvio??  
Eu não estou dizendo que Noé está certo… Mas estou 
dizendo que o amor de Deus é sempre apesar!  
 
 

2- ALGUNS MILAGRES NÓS SÓ IREMOS OUVIR 
FALAR, E ISSO NÃO DIMINUI NOSSA FÉ! 

 
 
A- Olhe para João no cárcere…  
- João foi o pregador mais temido do Novo Testamento!  
 
E nós ficamos tentando harmonizar o fato de que no fim 



ele teve dúvidas… Mas a dúvida de João não era 
sobre AMOR…  
 
A dúvida de João não era SE DEUS SE IMPORTA 
COM ELE…  
 
A dúvida de João não tinha nada a ver com sua 
situação pessoal (preso).  
 
Ele só queria saber se o jovem pregador da Galiléia de 
quem estavam falando era ELE!  
 
 
 
B- O Ministério de Jesus acontecendo… Mas ele não 
via!  
Tudo que ele profetizou que aconteceria, está 
acontecendo… MAs ele não vê!  
 
Cegos vêem… Mas ele não enxerga isso, ele está 
preso!  
Mortos ressuscitam… Mas João está na cadeia!  
 
 
 
C- E quando os discípulos vão… Jesus usa o método 
empírico: Vá e diga o que vocês estão enxergando: 
Cegos, coxos, leprosos, surdos, mortos, pobres… Mas 
nada sobre os presos!  
 
João pregou mas nunca viu nenhum milagre! 
Dá pra entender porque ele está com dúvida?  
  



 
Mas nós somos uma geração sem empatia… Se você 
tem dúvidas então você não é de Deus!  
João duvidou… 
Raabe mentiu… 
Noé bebeu…  
 
Somos muito bons para julgar os pecados das pessoas, 
e ao mesmo tempo queremos controlar a graça e a 
misericórdia de Deus!  
 
 
 

3- O QUE JESUS PENSA DA GENTE É MAIS 
IMPORTANTE DO QUE NOSSAS CRISES SOBRE 

ELE! 
 
 
A- João estava preocupado. Mas veja o que Jesus 
disse a respeito de João 
“Então, em partindo eles, passou Jesus a dizer ao povo 
a respeito de João: Que saístes a ver no deserto? Um 
caniço agitado pelo vento? Sim, que saístes a ver? Um 
homem vestido de roupas finas? Ora, os que vestem 
roupas finas assistem nos palácios reais. Mas para que 
saístes? Para ver um profeta? Sim, eu vos digo, e muito 
mais que profeta. Este é de quem está escrito: Eis aí eu 
envio diante da tua face o meu mensageiro, o qual 
preparará o teu caminho diante de ti". Em verdade vos 
digo: entre os nascidos de mulher, ninguém apareceu 
maior do que João Batista; mas o menor no reino dos 
céus é maior do que ele.Desde os dias de João Batista 
até agora, o reino dos céus é tomado por esforço, e os 



que se esforçam se apoderam dele. Porque todos os 
Profetas e a Lei profetizaram até João. E, se o quereis 
reconhecer, ele mesmo é Elias, que estava para vir. 
”(Mt 11:7-15). 
 
João estava confuso…  
João estava perdido nos acontecimentos… 
MAS O QUE IMPORTA É O QUE JESUS PENSA DE 
JOÃO! 
 
B- No último dia, haverão duas multidões apenas… E 
você estará em um dos lados.  
 
Em uma multidão, estarão religiosos… Homens que 
fizeram muita coisa e até milagres…  
 
Na outra estarão os AMIGOS DE JESUS!  
 
 
C- E aí… Qual é o testemunho de Jesus a seu 
respeito?? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  


